

# STKIP BBG Satu-Satunya Sekolah Tinggi di Aceh Raih Akreditasi B

Kamis, 04 Januari 2018 08:14 WIB

**BANDA ACEH, BBG NEWS— Akhirnya perjuangan yang panjang dan melelahkan kini telah membuahkan hasil. Kabar gembira yang dinantikan civitas akademika STKIP BBG datang juga.** Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN PT), Rabu (3/1/2018) memutuskan bahwa kampus Sekolah Tinggi Keguruan Ilmu Pendidikan Bina Bangsa Getsempena mendapat nilai akreditasi B. Nilai tersebut diperoleh setelah visitasi oleh tim asesor BAN PT yakni Prof. Dr. Soesanto, M.Pd. (Universitas Negeri Semarang), Siti Wachidah, M.A. Ph. D (Universitas Negeri Jakarta), dan Dr. Hendro Pramono, M.S. (Universitas Jenderal Soedirman) pada tanggal 21-22 Desember 2017

Ketua STKIP BBG Lili Kasmini, M.Si berterima kasih atas komitmen semua civitas akademik yang telah berkontribusi pada akreditasi sehingga kerja keras ini telah membuahkan hasil. Tentunya capaian ini akan menjadi tonggak sejarah kampus tercinta. "Sekarang mari kita tingkatkan terus komitmen kita untuk membesarkan kampus STKIP BBG dan terus berkarya untuk kejayaan kita bersama. Semoga Allah memudahkan jalan kita,"ujarnya.

"STKIP BBG memperoleh akreditasi B dengan nilai 337 yang tentu saja menjadi penyemangat dan modal yang cukup untuk meraih nilai A. Apalagi STKIP BBG juga satu-satunya sekolah tinggi di Aceh yang memperoleh akreditasi B. Ini suatu kemajuan yang signifikan. Sudah sepatutnya kita bersyukur," ujar Fitriati, M.Ed., Ketua Badan Penjaminan Mutu kampus setempat.

Beliau berterima kasih kepada semua tim yang terlibat baik di internal maupun eksternal, terutama tim borang yang telah berusaha keras, berjibaku dengan waktu sehingga memperoleh hasil memuaskan. Terima kasih juga beliau sampaikan untuk para reviewer luar institusi, Dr. Ir. Aman Yaman, M.Agric., Dr. Suhendrayatna, M.Eng dan Bapak Iskandar yang telah banyak memberi masukan dan arahan sehingga dokumen borang menjadi berkualitas.

Koordinator Kopertis Wilayah XIII Aceh Prof. Jamaluddin Idris, M.Ed. menanggapi hasil akreditasi STKIP BBG. Beliau mengapresiasi dan menyatakan bangga atas prestasi yang luar biasa kampus STKIP BBG. Tidak hanya institusi, semua prodi di lingkungan kampus setempat juga telah terakreditasi B.

“Selamat kepada kepada ketua STKIP BBG beserta jajarannya. Selamat juga buat civitas akademika dan tim APT yang solid. Jangan pernah berhenti bekerja dalam meningkatkan mutu kampus. Mudah-mudahan ini menjadi motivasi bagi kampus lain di bawah Kopertis Aceh. Kopertis selalu siap mendukung dan mendampingi setiap kegiatan yang mengarah pada peningkatan mutu. Semoga Allah swt. selalu memberikan yang terbaik atas kerja keras ini,”ujarnya.

---

### **Berita Lainnya**

- [Dosen Prodi PMAT UBBG Diundang sebagai Pemateri Workshop Pembuatan Video Pembelajaran](#)
- [Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama](#)
- [Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKNI](#)
- [Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan](#)
- [Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG](#)